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‘* Agradecendo a presenga de todos, foi encerrada a presente reuniéo e nada mais tendo — ———

"— * r a acrescentar redigi a presente ata que seré assinada por mim e por todos os presentes. —~
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(ALUNOS) OU TRABALHADORES DA EDUCACAO INDICADOS PARA
COMPOSIQAO DO CONSELHO DE ALIMENTAQAO ESCOLAR DO MUNICFPIO

Aos oito dias do més de abril do ano de dois mil e vinte e um, as 10h00, reuniram-se

via Meet os profissionais da area de educagfio para eleigao dos indicados pelas entidades

representativas do segmento para participagao no Conselho de Alimentagéo Escolar - CAE

quadriénio 2021 a 2025. Foi designada para conduzir a assembieia a Sra Tamara Cristina

Vidoretti que ressaltou a importancia da participagao no CAE como Controle Social na

aplicagao dos recursos repassados e na alimentagao oferecida aos educandos, destacando

ainda que a participagfio no Conselho é de relevante trabalho social e nfio remunerado. Apos

essas consideragfies iniciais, procederam-se aos debates e esclarecimentos necessérios

sobre a atuagao efetiva do CAE culminando com as eleigfies que apresentou o seguinte

resultado:

Nome lnstituigio representada Assinaturas

Maria Luisa Sereia (Titular) Escola Nazareth 2 -

Cordeiropolis, 08 d ab ' de 2021
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ATA DA REUNIAO DA ASSEMBLEIA DE PAIS DE ALUNOS PARA ELEIQAO DOS
REPRESENTANTES DO CAE DO MUNlClPlO DE CORDEIRDPOLIS.

Aos oito dias do més de Abril do ano de dois mil e vinte e um as 10h20, reuniram-se

na via Meet os indicados pela Associacao de Pais e Mestres para eleiciio dos membros que

iréo representar o segmento no Conselho de Alimentacfio Escolar - CAE quadriénio 2021 a

2025. Foi designada para conduzir a assembleia a Sra. Tamara Cristina Vidoretti que ressaltou

a importancia da participacéo no CAE como Controle Social, na aplicacao dos recursos

repassados e na alimentacao oferecida aos educandos, destacando ainda que a participacao

no Conselho é de relevante trabalho social e n50 remunerado. Apés essas consideracfies

iniciais e esclarecimentos sobre a importéncia da efetiva participacao no CAE procederam~se

as eleicoes, com o seguinte resultado:

E‘

+ 

Nome: Escola representada Ass|_nat,uras

Fabiane Paschoalin Massa (Titular) CEI L. Marcicano ,» , , v,~wlL,\( Wk_ LN A

Dayane Arlinda Serafim (Titular) CEI Uarde

Jéssica Paraluppi dos Santos (Suplente) CEI L. Fortunato ’ . /A , /..
Mimi aggfluw

Agradecendo a presenca de todos, foi encerrada a presente reuniao e nada mais tendo

a acrescentar redigi a pl’ESEfiff ata que seré assinada por mim e por todos os presentes.
5' , .Cordeiropolis, 08 ‘ aibril de 2021.
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ATA DA REUNIAO DA SOCIEDADE CIVIL PARA ESCOLHA DOS
REPRESENTANTES DO CAE DO MUNICIPIO DE CORDEIRDPOLIS

Aos oito dias do més de Abril do ano de dois mil e vinte e um as 11h00, reuniram-se na

via Meet os indicados das instituicaoz APAE, Associacao dos Agricultores de Cordeirépolis,

Cooperativa dos Agricultores de Cascalho - COOPERCASCALHO, ACESAC e Conselho Tutelar

para eleicao dos membros que irao representar o segmento no Conselho de Alimentagao

Escolar - CAE quadriénio 2021 a 2025. Foi designada para conduzir a assembleia a Sra. Tamara

Cristina Vidoretti que ressaltou a importancia da parficipacao no CAE, como Controle Social na

aplicacao dos recursos repassados e na alimentacao oferecida aos educandos, e relatou sobre

as atribuicoes do CAE de acordo a Resolucao n9 06/FNDE, de 08 de maio de 2020, destacando,

ainda, que a parficipacao no Conselho é de relevante trabalho social e nao remunerado. Apos

essas consideragoes iniciais procederam-se as eleicoes, com 0 seguinte resultado:

Nome Entidade representada Assinaturas
l l
l l

Vitor Andre Paiola (Titular) Associacao dos agricultores \/ fig, P I
l l -
l l

'* \

Claudinéia Ap. B. Schmidt (Suplente) APAE
l lMarcio Ismael Ferreira (Titular) I COOPER CASCALHO ‘£4/__',
l 21'?"._. _.gin-sni-

I’

Benedito José Ramos (Suplente) COOPER CASCALH 6‘I I

Agradecendo a presenca de todos, foi encerrada a presente reuniao e nada mais tendo
a acrescentar redigi a presente ata que sera assinada por mim e por -I - presentes.

. I 7 __

Cordei polis,08 abrilde2021.
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ATA DE POSSE DOS MEMBROS DO CONSELHO DE ALIMENTACAO ESCOLAR
E ELEIQAO DE PRESIDENTE E VICE-PRESIDENTE DO MUNICIPIO O

CORDHROPOUS
Aos oito dias do més de abril do ano de dois mil e vinte e um as 11h30, reuniram-se pelo

Meet para posse os membros eleitos para o quadriénio de 2021 a 2025. Foi designado para

conduzir a assembleia a Sra. Tamara Cristina Vidoretfi que ressaltou a importéncia da

participacao no CAE, como Controle Social, na aplicacao dos recursos repassados e na

alimentacao oferecida aos educandos, destacando ainda que a participagao no Conselho é de

relevante trabalho social e nao remunerado. Foram empossados os representantes do Poder

Executivo: MARIA ELISA VITTE DE SOUZA - CPF 005512.538-O3 (titular) e GISLAINE

GONCALVES - CPF 105116.768-08 (suplente); do segmento dos profissionais da area da

Educagaor MARIA LUISA SEREIA — CPF 273267.558-O9 (titular), FELIPE FERNANDO TALARICO -

CPF 369.005.178-97 (suplente), MARIA DAS GRACAS DE SOUZA - CPF 350324.724-68 (titular)

e RITA DE CASSIA CERNE - CPF 096.052.028-75 (suplente); do segmento Pais de Alunos:

DAYANE ARLINDA SERAFIM DE MEDEIROS CONCEICAO - CPF 349209.038-98 (titular); JESSICA

PARALUPPI DOS SANTOS - CPF 366173.388-55 (suplente), FABIANI PASCHOALIN MASSA - CPF

177.625.648-45 (titular) e IDAIANE MARQUES DA PAZ RIBEIRO COELHO - CPF 357254.528-59

(suplente) e do segmento Sociedade Civil: VITOR ANDRE PAIOLA - CPF 442137.318-47

(titular), CLAUDINEIA AP. BOCATO SCHMIDT - CPF 110194.488-90 (suplente), MARCIO

ISMAEL FERREIRA - CPF 256.254.278-95 (titular) e BENEDITO JOSE RAMOS - CPF:

016.058.718-26 (suplente). Apés a efetivacao da posse foi colocado em votacao a escolha do

Presidente e do Vice-Presidente do Conselho de Alimentacao Escolar- CAE, quadriénio

2021-2025. Apés todas as consideracoes procederam-se as eleicoes, com o seguinte

res ultado:

Nome: Funcao Assinaturas

.-’//’_

1i@i§"SSMARCIO ISMAEL FEFIREIRA ViCE- Presidente ¢j'1I"1lf"'I."'-7": *

MARIA LUISA SEREIA Presidente

Agradecendo a presenca de todos, foi encerrada a presente reuniao e nada mais tendo a

acrescentar redigi a presente que sera assinada por mim e por todos os presentes.

Cordeiropolis, 08 de abril de 2021
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4',‘ __ Tamara Cristina Vidoretti - _ ___

Benedito José Ram 6% "

Claudinéia Ap. Bocato Schmidt 7

Dayane Arlinda Serafim de Mede' ' orlgeicao  0

Fabiani Paschoalin Massa ‘V

Felipe FemandoTalarico ~.~ / 6 "'

Gislaine Gongalves

ldaiane Marques da Paz Ribeiro Coelholz/jg)/Obw '7'“ ‘I? cgufll/‘~> O

Jéssica Paraluppi dos Santos / J I ‘ ' T

Marcio Ismael Ferreira _/I . I /JZ,&(,@ I 4.2 Oz ST

Maria das Gragas de Souza ~ ~

Maria Elisa Vitte de Souza ~- I W

Maria Luisa Sereia /55411 " ZS

Rita de Cassia Cerne ”)@§vI4¢/r *2’

Vitor André Paiola - Z’


